

《单词百科:nox是什么意思?nox怎么发音?nox的解释和用法》

英语单词nox是什么意思?nox怎么读?nox怎么发音?简答网为您整理了nox的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



nox怎么读

nox的读音:[n ks]

nox的意思

1、诺克司;诺克斯;

nox的相关词组

1、lean NOx trape 稀燃氮氧化物存储催化剂

nox的近义词

1、night n.夜;晚上; (举行盛事的) 夜晚;黑暗 ; 黑夜

nox的双语例句

1、In addition, low NOX exhausting is realized by recirculation of external exhausting.

另外, 由于采用外部排气再循环,从而实现了低NOX的排放.

2、Nitrogen oxides (NOX.) are produced when fuel is burned at very high temperatures.

氮氧化物 (NOX) 产生于高温下的燃料燃烧.

3、The sidewall air-blowing technology can reduce the NOx emission effectively.

控制和治理NOx排放是刻不容缓的重要工作.试验研究表明,采用侧边风技术可以有效抑制氮氧化物的生成量.

4、NOx and PM emissions exceed Euro 3 limits respectively by 0.6 % and 14 %.

试验结果显示NOx和颗粒排放分别超出欧标准限值0.6%和14%.

5、Purify NOx , SOx, Volatile Organic Compounds (VOCs) and various bad odor.

净化氧化氮、 氧化硫、 挥发性的氧化物和各种恶臭气味.

6、So lowering NOx and PM emissions is the ultimate handicap along developing of diesel engines.

因此柴油机面临的最大发展困难就是,必须降低其NOx与颗粒的排放量.

7、Objective 2 : Cut in SO 2, NOx, Hg, Dust power plant emission.

目标 2: 削减燃煤烟气污染物排放,推进烟气脱硫、 脱硝、 脱汞、 除尘.

8、The paper introduces an effective method to reduce NOx and CO emission.

阐述了有效降低NOx和CO排放的方法.

9、The measures of lowering the emission of SO 2 and NOx for CFB are introduced.

介绍目前流化床锅炉采用的减轻SO2和NOx的 排放的措施和影响因素.

10、Nocturne is derived from Nox , which meant in the Roman time the god of night.

夜曲Nocturne的语源系拉丁语NOX所演变, 罗马时代为“夜神”之意.

11、The monitoring items include the number of inhale, particles (IP), nitrogen oxides (NOx), carbon monoxide (CO) and hydrocarbon (CmHn).

监测项目为车流量、可吸入颗粒物 (Inhaleparticle, IP)、氮氧化物 (Nitrogenoxides, NOx)、一氧化碳 (Carbonmonoxide, CO)、烃类 (Hydrocarbond,CmHn).

12、Compared with no heater, the THC emissions decreased 42.7 %, the CO emissions decreased 2.1 %, the NOx emissions decreased 72.3 %.

与不使用汽车加热器相比, 可以降低THC排放的42.7%, CO排放的2.1%, NOx排放的72.3%.

13、However, the high PM and NOX emissions slow down the development of diesel engines.

但是, 较高的PM和NOX排放成为限制柴油机发展的主要障碍.

14、NO is NOx the primary ingredient.

NO是NOx的主要成分.

15、The combustion flow field played important role in the NOx emission.

其燃烧工况的组织对氮氧化物排放至关重要.

以上是简答网为您整理的nox怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于nox的用法、nox的释

义、nox的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/nox>